

Konfirmation vom 5. April 2020

«*Schon wieder ein Jahr vorbei!*» Wie oft haben wir das wohl schon gedacht? Gerade die jungen Menschen halten uns durch ihre Entwicklung immer wieder deutlich vor Augen wie schnell die Zeit vergeht und gleichzeitig wie wertvoll diese ist.

In einem Jahr Konf-Unterricht passiert einiges. Es findet eine Entwicklung vom Jugendlichen zum jungen Erwachsenen, zu einem vollwertigen Mitglied unserer Kirche statt.

Wir feiern am 5. April die Konfirmation von:

Alina Da Costa Cova, Ruan Gwerder, Thalya Henggi, Valerie Hesse, Marco Keller, Mara Keller, Fabian Keller, Carolina Zenger

Diese acht jungen Oberglatter/-innen haben den kirchlichen Unterricht erfolgreich abgeschlossen, und werden nun als verantwortliche Christinnen und Christen ihren Weg weiterziehen.

Die ganze Gemeinde ist herzlich zum Konfirmationsgottesdienst eingeladen!

Franziska Hürlimann, Stv. Pfarrerin
